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地区国際奉仕委員会の活動についてお話させて頂きます。

よろしくお願いします。

50才になりました。誕生日パーティーに来てくださった皆様ありがと

うございました。この先も心に正義を持って進んでいきます！

2月4日で53才になりました。

みなさんありがとうございました。

鈴木地区国際奉仕委員長をお迎えして。

鈴木地区国際奉仕委員長をお迎えして‼

よろしくお願い致します。

去る32月5日に岡崎までお越し頂きありがとうございました。

楽しんで頂いたと伺い喜んでいます。

今後もよろしくお願いいたします。

職場見学会ご参加ありがとうございました。会長、大谷さん

お世話になりました。

1/31に浜岡原子力発電所をご見学いただきありがとうございまし

た。また感想をお聞かせ下さいませ。
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2019年2月7日(木)

「君が代」斉唱、「四つのテスト」唱和
司会進行　現王園陽子　会場運営委員

　会長挨拶　　   　　　　　　　　奥村 与幸 会長
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　出席報告 　 　　　　　　　　　　　　浅野慎之 出席委員長

当日(2/7)

前回(1/24)

修正出席率
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70.5%

会員数
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半田南RC　2760地区国際奉仕委員長　鈴木宏司 様

野村治

奥村与幸

鈴木拓将

　副会長挨拶　　   　　　　　　佐野 洋一郎 副会長 前回(1/24)

　ニコボックス報告 　 　　　　　　　浅野慎之 出席委員長

100.0%46

山城徹也

下村孝爾

高木俊郎

大谷まさみ

　本日は鈴木宏司地区国際奉仕委員長にお越し頂いておりま
す。恐らく、地区の方で当クラブにお越し頂いた回数が一番多
い方です。本日で3度目となります。
　鈴木委員長には当クラブ幹事の鈴木拓将が大変お世話に
なっております。先ほど、うちの原石をゴシゴシ磨いて頂きたい
とご依頼申し上げたところ、快くお引き受け頂いたので、鈴木幹
事が帰ってきたときには、恐らく玉になっているであろうと思い
ます。
　また、いつもはパワーポイントを用意しておりますが、本日は
持ってきておりません。それは、そろそろ私の話にも飽きてきた
頃だと思うので、趣向を変えて、今回と次回は日頃から陰で支
えて頂いている佐野副会長にご登壇頂き、お考えを聞きたいと
思います。それでは、よろしくお願い致します。

　奥村会長より貴重な会長挨拶のお時間をいただきましたこと
感謝申し上げます。
　本日は、先日、参加しました「地区新会員研修会」で、感じた
ことをお話しさせていただきます。研修会では、新会員研修用
の冊子をもとにロータリーの基本知識を多岐にわたりご教授い
ただきました。新会員研修用の冊子は、とても分かりやすく、宮
の杜でも再度皆さんに、これからの新入会の方には、ぜひ読ん
でいただくといいなとも思いました。
その席上で同席された方の発言が気になっています。それは、
ロータリーのことで何かわからないことを先輩にお聞きすると、

具体的な解答としての知識は教えていただけず、自分で考えるこ
とをよく求められ困っているとの発言です。
　私は、学習塾という社業の関係で「考える」ことが何なのかは、そ
れこそよく考えます。結論を申しますと、「考える」とは、「知識を使う
こと」、「知識をつなげること」です。つまり、知識がなければ、考え
ることはできません。「ゆとり教育」では、「知識の詰込み」を悪とし
て、知識を教えることを軽視し「自ら考える」ことを求めました。私
は、これが「ゆとり教育の失敗の大きな原因の一つだと、それこそ
考えています。知識は大切です。この宮の杜では、幸運なことに、
先輩から、「ロータリーの知識」、「ロータリーの常識」という言われ
方もされますが、教えていただく機会を数多くいただいています。
大口創立年度会長には、会員数の確保と4つのRCCで、宮の杜の
対外的な基礎を作っていただくと同時に、「参加、参加、参加」とし
てロータリーの基本の知識をいただきました。酒井初代会長には、
細則、運用規定の整備から、「ロータリーを理解しロータリーを楽し
もう」ということで、「次世代がやりたいようにやれ」とのお言葉もいた
だき、ロータリーを楽しむことの知識をいただきました。奥村2代会
長には、毎回の会長挨拶で、わかりやすくロータリーの理念をご教
授いただき、また酒井直前会長の方針を踏襲いただき、次年度、
次世代への橋渡しを実践される中で多くの知識をいただきました。
そして、遠山さん、増田さん、高木勝さんからは、大先輩として宮の
杜の基礎を作っていただき、多くの知識をご教授いただきました。
このいただいた知識を、加藤エレクトの次年度では、考えること、実
践することに移行する必要があります。そのためには、歴代会長、
先輩方に、まだまだたくさんの知識をご教授いただかなければなり
ません。引き続き、歴代会長、先輩方には、「ロータリーの寛容」、
「ロータリーの友情」をもって、ロータリーの知識をご教授いただけ
ますようお願い申し上げ、私の挨拶とさせていただきます。
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R.I.会長 バリー・ラシン

2018-19年度ガバナー

村井 總一郎
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浜岡原子力発電所の視察、とても勉強になり、改めてエネルギー

の資源を考えました。大谷さん、中電スタッフの皆様

ありがとうございました。

少し良い事がありました。

まだまだ寒い日が続きます。皆様無理しないで下さい。

良いことがありますように！

第53回例会を祝して

P15【第6回WFFも大盛況】

： 3月7日(木)　12時10分～13時30分
： ﾎﾃﾙﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ3階「松竹の間」
： 「共に生きる…可能性への挑戦」

： スペシャルオリンピックス　八塚　奈保子　氏

日 時
　次回例会【第55回通常例会】

会 場
卓 話

　R情報委員会より報告　　 　　不破直行　R情報委員
～「ロータリーの友」おすすめページ～

　毎年目的があり、協賛や寄附をしているそうです。今年はパ
キスタンでの教育支援を目的としていたそうです。
　次回は必ず参加したいと思います。皆様もご一読ください。

浅野信　浅野慎之　出口茂　不破直行　現王園陽子

長谷川裕一　樋口昌男　金子彰宏　加藤謙一

河合秀紀　牧野敬充　大野将義　佐野洋一郎　田中吉彦

永田聡子

遠山堯郎

髙木勝

　２７６０地区国際奉仕委員長の鈴木宏司です。地区内各クラ
ブの活動状況と、地区国際奉仕委員会の活動報告と今年度の
事業内容と今後の進め方についてお話させていただきます。
　最初に地区内各クラブの現状ですが、毎年委員会よりアン
ケートをお願いして、その結果がガバナー月信最終号に掲載
されています。昨年度の状況は、全８５クラブ中４６クラブから国
際奉仕事業を実施したと報告がありました。その中には青少年
交換とか在日外国人への支援等が含まれていて、実際に海外
へ訪問して国際奉仕事業を実施されたのは３３クラブでした。ま
た返事がない、また昨年度は何も実施していないと報告された
のは２３クラブ。地区一任でお金を拠出されたクラブと、ラオス
事業に参加されたのは２１クラブでした。
　さて地区国際奉仕委員会の活動ですが、まず「ワールドフー
ド＋ふれ愛フェスタ」（WFF）についてです。今年で第6回目を
迎えました。昨年度はチケット購入、企業広告協賛、物販ブー
ス収入、寄付金等たくさんのご協力をいただき、約500万円の

収益をいただくことが出来ました。その内10,000ドルをポリオ寄付、
300万円を国際奉仕事業にあてさせていただき、6月1～3日にフィ
リピンケソン市（RI第3780地区）において地元の小学校5校へ合計
94ヶ所のトイレ・手洗い場を整備しました。今年度は天候もよく昨年
以上のご協力いただくことができました。村井ガバナーの希望もあ
りポリオ撲滅のために使う予定です。財団へのポリオ寄付以外に、
パキスタンへオートバイで移動できる機材を送る予定です。5月頃
には皆様へ報告できると思いますのでよろしくお願いします。
　続きましてネパールブトワル地区においてグローバル補助金事
業です。
1.地域の医療インフラの向上のため腹腔鏡手術の機材等を提供
2.遠隔地への医療活動（モバイルヘルスキャンプ）の実施
3.医療・衛生の教育を行い、保健師の育成する
です。昨年6月に申請してから色々な問題もあり苦労しましたが今
年６月に引渡し式まできました。今後も報告書の作成や3年間は経
過を見ていかなければなりません。委員長が終わってもネパール
とは離れられません。
また同じネパールの一番東のジャバ郡ドゥラバリにありますメチ病
院へ、ネパール政府人材育成・職業訓練機関との連携による「補
助検査技師育成訓練」のため、１.デジタル顕微鏡２.遠心分離機3.
加圧減菌機の贈呈をしてきました。この病院では地域の機関病院
として総合診察と糖尿病・高血圧患者の無料診察サービスを実施
しています。今回総額100万円で3種5台の検査機材購入したこと
で充実した訓練が実施できるようになったと大変喜んでいただきま
した。
委員会では、地区内クラブの皆様に是非グローバル補助金事業
を手がけていただけるように、そしてモデルケースとなれるようネ
パール事業をスタートさせましたが大変苦労しています。自分たち
だけでなく、相手国のロータリークラブと協力しての事業ですの
で、コミュニケーション力も必要となりますし、文化の違い、国の事
情もございますので簡単にはいかないのが事実です。
　最後に、国際奉仕委員会ではフェイスブックにも報告していま
す。もしよろしければ1度ごらんいただけましたらうれしく思います。

　鈴木宏司地区国際奉仕委員長、
　　　　お越し頂き誠にありがとうございました。

　職場見学【浜岡原子力発電所】(1/31木)

卓 話 者

社会奉仕委員会より　　　　　　野村治　 社会奉仕委員長

　昨年行っております、高蔵公園の植樹のご案内です。
　今年は近隣の方よりご要望があり、ヨウコウという桜の木を植
えます。3/14(木)10時～約1時間、高蔵公園にて予定しており
ます。3月例会のメークアップにもなります。
　昨年よりも多くの皆様にお立会い頂ければと思いますので宜
しくお願い致します。
お茶会同好会より　　　　　　　　　　　　担当　下村孝爾

先日5名の方にご参加頂きました。皆様緊張されており、一部
の方は持ち物に心配をされておりました。手ぶらで結構です。
　当日は父の長い話にお付き合い頂き、ご迷惑をおかけしまし
たが、今後ともよろしくお願いいたします。

　幹事報告　　　　　　　　　　　　鈴木拓将　幹事

●2月ロータリーレート　1＄＝110円
●ロータリー手帳の予約受付が開始されました。648円/冊で
す。ご希望の方は事務局までご連絡ください。
●1/31(木)に浜岡原子力発電所へ見学に行って参りました。
●2/16(土)13:30～＠名鉄トヨタホテル7階にてIMが開催されま
す。登録された方はご出席お願い致します。
●3/14例会が3/11(月)夜間例会(豊田三好RC様合同)に変更
となりました。会場も異なる為ご注意ください。
●4/12(金)8:00～＠葵カントリークラブにて開催される分区の
ゴルフ大会ですが、現状人数に空きがございます。是非ご参加
頂けますようお願い致します。
●例会後、第8回定例理事会を開催致します。
●次回例会2/21(木)12:10～13:30＠ホテルナゴヤキャッスル3
階「萩の間」例会後は第4回クラブアッセンブリーを予定してお
ります。委員長の皆様はよろしくお願い致します。

卓話「地区内各クラブの現状と
　　　　　　　　　　地区国際奉仕委員会の現状」
　　　　半田南RC　地区国際奉仕委員長　鈴木宏司 氏

酒井俊皓
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